



## ディーラーメッセージ

北海道日産自動車 北店

カーライフ  
アドバイザー **山田 隼世**さん

4人で乗っても広くて快適です。車内の色彩は嬉しい色でゆっくりとリラックスできます。インテリアも添えられてお洒落なクラステッドから乗り換えても違和感がありません。新開発のエンジンには低、中、高回転の全てで非常によく回ってきます。2.0Lではなく、あえて1.8Lにしたことで燃費が向上したことも魅力のひとつです。サイズはMクラスですがタンクなので乗り回しもよく、女性にも運転のしやすさがポイントになります。



場所は大寒波と年末年始の大雪の影響が残る札幌市郊外で、気温も氷点下8度と冷え込む。路面はアイスバーンと凍雪が入り交じる悪条件でした。第一印象は「Fで大丈夫だったか、大丈夫だった。まずアイバーンでは準備ができていた。DCC（クルーズコントロール）が本当に効いてブレーキやエンジン出力を調整して挙動に不安定さを感じない。除雪が返付はまるでもない。最小回転半径は5.9mとあって、路肩狭くなった道での取回しの良さを実感できる。降雪中「F」によって4WDの重要性を感じますが、Fでも十分に行けるという点を強調したい。

エンジンは極めてスムーズに回る。アセロを踏み始めれば予想通りに加速する。2.0L馬力超の車種で、特に過給機付きは予想行で足踏のない車種でストレスを感じることもある。その点から言うと、シルフィの1.8と1.3L馬力は自然な感覚で運転をすることができ、足回しも硬すぎず柔らかすぎず最適な味付け。雪で心回りの道でも足回りは意外にもしっとり粘って路面を食いついていた。

個人的にはメーター中央下部に配置されているECONOMYの表示が目を奪われた。ラフなアクセルワークによる過剰な燃料消費率が表示される。不必要にアクセルを踏んで加速すると、表示メーターのメーターがどんどん表示が減っていく。ECONOMYと叫ばれるが、具体的な指針が表示されれば、誰だって控えめな運転になる。このメーターを右端まで持っていくことを目標

にすれば、本当にエコ運転になる。燃費費はどんなに素晴らしいエンジンを開発しても結局はドライバーの意識がなさいいけない、ということを感じさせられた。これは日産の「エコ」への込められたメッセージなのかもしれない。

### ■欧州をうならせた セタンの伝統と技術の高さ

Mクラスセタンの自己主張は難しい面もある。どうしても3.0L超のクラス性能や快適性になかなかなない。Mクラスには安価な価格帯で各メーカーがしのぎを削って豊富な車種をリリースしている。あえてMクラス市場にシルフィの新型投入を果敢とした日産は、セタンの美しさを徹底して追求した。全高を先代より15mm下げると、目に見えらぬ創意工夫もある。決して派手さはないが、なるほどと思わせる車の美的センスを持っているから、M33代目シルフィが誕生した。

日産は90年にMクラスセタンのフリメーションをリリースした。欧州車を意識した美しさ、5ナンバー枠で快適な居住性を実現するなど、フリメーション「パッケージ」とも呼ばれる2世を風靡（ふうび）した。日本車として初めて当時の欧州カー・オブ・ザ・イヤー2位を獲得した。この他セラーイロも好きな車だったし、フルバードSSも個人的に好きだった。そんな技術と伝統を再びMクラスで表現したシルフィ。ユザがアメリカセタンに目を向けるきっかけになるかもしれない。